Trinkwasserqualität als wichtiges Geschäftsfeld

Der Heizungs- und Sanitärbetrieb Flossmann & Grünbeck GmbH in Nürnberg hat den seit längerem geplanten Stabwechsel in der Geschäftsleitung vollzogen. Anfang 2007 ist Karl-Heinz Grünbeck aus dem operativen Geschäft ausgeschieden. Seitdem leiten Pamela und Markus Grünbeck das Unternehmen in der dritten Generation.

Der 1954 gegründete Betrieb beschäftigt 50 Mitar-

beiter, von denen die meisten seit ihrer Ausbildung dabei sind. Die Diplom-Be-



Pamela und Markus Grünbeck.

triebswirtin Pamela Grünbeck zeichnet für die Finanzen verantwortlich, Markus Grünbeck ist Diplomingenieur für Versorgungstechnik und hat als Energieberater den Meisterpreis der Bayerischen Staatsregierung erhalten. Wichtige Impulse für das Geschäft erwarten sich die neuen Geschäftsführer u.a. vom Energiepass für Immobilien sowie von der Qualitätssicherung der Trinkwasserver-

sorgung, für die man als eines der ersten bayerischen Sanitärunternehmen die Zertifizierung erworben habe. "Mit unseren Analysen, die wir zusammen mit den Fresenius-Labors durchführen, sichern wir den höchsten Trinkwasserstandard weltweit", so Markus Grünbeck.

Regelmäßig werden bei Flossmann & Grünbeck bis zu acht junge Leute zu Anlagenmechanikern für Sanitär-, Heizungs- und Klimatechnik ausgebildet. Pamela Grünbeck: "Besonders stolz sind wir darauf, nahezu alle Azubis auch zu übernehmen. Dadurch haben wir hoch qualifizierte und hoch motivierte Mitarbeiter, ohne die das gar nicht so funktioniert hätte in all den Jahren."

www.flossmann-gruenbeck.de